



## EXPOSICIÓN FOTOPERIODÍSTICA

---

# El desierto etíope de Afar, en imágenes en la Fundación María José Jove

La Fundación María José Jove acoge este mes de diciembre la muestra fotográfica “Afar, la grieta etíope”, organizada por la ONG Amigos de Silva

La exposición, con instantáneas de tres fotoperiodistas que se desplazaron hasta el terreno, muestra la realidad de la región de Afar, una de las zonas más inhóspitas del planeta. Las graves carencias de agua y sanitarias de Afar y las extremas condiciones climáticas sitúan a los nómadas que habitan la región en el límite de la supervivencia.

Se trata de un proyecto itinerante a nivel nacional que tuvo el punto de partida en Barcelona el pasado mes de abril.

La exposición se abrirá mañana miércoles con una conferencia inaugural a cargo de Francisco Moreno, presidente de la ONG Amigos de Silva, a las 19.30 horas

**Exposición Fotográfica “Afar, la grieta etíope”. Fechas:** Del 1 al 20 de diciembre

**Organizada por la ONG Amigos de Silva**

**Autores:** Diego González  
Sònia Clotet  
Vanessa Escuer

**Inauguración:** miércoles día **1 de diciembre de 2010**

**Conferencia inaugural:** Francisco Moreno, presidente de la ONG Amigos de Silva. 19.30 horas

**Lugar: Fundación María José Jove**

Polígono de A Grela, Edificio Workcenter  
c/ Galileo Galilei, nº4A, 15008 A Coruña

Para más información:

Lucía Artero

607 44 79 90

info@amigosdesilva.org